

CANTABRIA

## Una niña de Reinosa gana la fase cántabra del concurso «¿Qué es un Rey para ti»

Eva Moreno Santiago acudirá a la Zarzuela para conocer al Rey en una audiencia

11.04.2008 - EFE

La niña reinosana Eva Moreno Santiago, alumna de cuarto de Primaria del Colegio Concha Espina-José Calderón, visitará al Rey Don Juan Carlos I, tras ganar el concurso "¿Que es un Rey para ti?" en Cantabria.

El fallo de la XXVII edición del concurso se conoció ayer durante un acto celebrado en el edificio de la UNED en Santander, en el que se han expuesto 30 obras realizadas por alumnos de 11 colegios de la región, según han informado los organizadores en un comunicado.

En la edición de este año han participado 85 alumnos de tercero, cuarto, quinto y sexto de Primaria, de primero y segundo de la ESO y de educación especial hasta 18 años procedentes de 21 centros escolares de Cantabria.

El concurso está organizado por la Fundación Institucional Española, que pretende que sirva de nexo de unión entre el Rey de España y los alumnos de entre 8 y 13 años de los centros de enseñanza españoles.